
     REUNION DU COMITE DIRECTEUR 
                           5 mai 2025 

 

Présents :  
Michel SAUGET    Secrétaire général 
Frédéric DURE, Karine FRANCOIS, Marie Pierre NURET, Nicole TARTE, Céline VALLEE, Franck VILPOUX 
 
Excusés : 
Matthieu BAUDRON    Président  
Pascal MERCURI, Jérôme BELLANGER, Caroline BERNARDI, François MARTIN 
 

- :- :- 
 

Début de séance à 18 h 55. 
 
 Validation du PV de la réunion du 5 avril 2025 : 
Sans remarque, ce PV est adopté 
 
 Bilan des compétitions : 
Michel distribue le bilan natation course des compétitions d’avril, à noter les bons résultats du duo mixte de l’USC 
lors des championnats natation artistique N1 à Tours (voir annexe). 
Le bureau évoque l’attitude d’un parent lors de la compétition à Olivet. Le club a fait le nécessaire auprès de ce 
parent pour lui rappeler la bonne attitude à avoir. Les prochains organisateurs devront être vigilants pour 
« cadrer » ce type de comportement et maintenir les parents non licenciés hors des bords de bassins. 

 
 Point sur les finances : 
Karine transmet la situation de trésorerie à date. Toutes les factures ont été réglées, à l’exception des tee-shirts 
et casquettes pour le meeting 45 qui est arrivée aujourd’hui. 
Elle confirme que 60 plaquettes pour les officiels sont disponibles via un sponsor. 

 
 Sélection benjamins : 

La sélection effectuée par Philippe après des épreuves d’Olivet concerne 22 nageurs issus de 6 clubs du 
département. 
Afin d’organiser à la fois le stage de Chartres et le déplacement à la Roche/Yon le dernier week-end de juin, 
Michel va réunir les entraîneurs concernés le jeudi 15 mai. Les attendus de cette réunion seront soumis au 
prochain comité de direction. 

 
 Meeting 45 
Organisé au complexe nautique de la Source les 24 et 25 mai 2025. 
Les bons cadeaux et les trophées sont arrivés, il reste à vérifier les médailles (Nicole & Frank) 
La commande des tee-shirts et caquettes pour les officiels a été faite. 
Après discussion, il est décidé de ne pas faire de buvette. Un catering d’accueil pour les entraîneurs et officiel, 
ainsi que des apéritifs seront néanmoins organisés (Karine) 
Concernant les organisateurs (une douzaine de personnes), les déjeuners du samedi et du dimanche se 
dérouleront à la maison aquatique (pizzas). 
Le problème de la sono reste entier, la mairie ne fournissant qu’une petite sono pas adaptée à la manifestation. 
Michel relance le service des sports et, en cas de réponse négative, se tournera vers l’animateur pour qu’il se 
charge de louer le matériel. 
 



 Formations fédérales 
La ligue va relancer pour la saison prochaine les formations fédérales à destination des jeunes nageurs (à partir de 
14 ans). 
Afin de favoriser les inscriptions, ces formations (42 heures) seront départementalisées pour éviter de logs 
déplacements. 
Karine se charge de ce dossier et va prendre attache auprès de l’ERFAN pour organiser celles-ci. A valider lors du 
prochain bureau. 
 
 Eau libre 
Michel présente le diaporama qu’il a réalisé pour l’organisation de cette étape. Un comité d’organisation a été 
validé, un échéancier sera suivi et le règlement spécifique à l’épreuve a été adopté (voir annexe). 
Il reste à favoriser la communication pour avoir un maximum de participants. 
 
 Divers points 
Céline rappelle qu’elle a été élue au CDOS et que cette structure est en mesure de diffuser des informations sur 
nos compétitions et manifestation. Elle souhaite également qu’un effort soit fait par la natation course pour 
alimenter Swim’O comme elle le fait pour la natation artistique. 
Karine a participé à un webinaire très intéressant sur les violences dans le sport. Elle distribue les documents de la 
FFN et de Colosse aux Pieds d’Argile liés à cette thématique. 
 

 
Fin de réunion à 20 heures 50 
 
 
 
Prochaine réunion le lundi 2 juin à 18 heures 45 
 


